

LA RIOJA.



Presupuesto para

ASOCIACION LA SALLE. LA RIOJA. 27/05/22 al 01/06/22



Viajes El Corte Inglés, una
sonrisa de ida y vuelta.

VIAJES *El Corte Inglés*

GRUPOS

Día 27/05/22. GRA CANARIA – BILBAO – LA RIOJA.

Recogida del grupo en el aeropuerto de Bilbao. **Almuerzo en restaurante.** Tras la comida visita de **Bilbao.** Ciudad situada en el fondo de un estrecho valle excavado por el río Nervión, en el punto en que este se convierte en ría. De sus lugares y monumentos más emblemáticos destacan; la Gran Vía o las Siete Calles frente al Nuevo Bilbao con obras de los arquitectos más famosos: el museo Guggenheim, el metro de Norman Foster, etc. Continuación al hotel en La Rioja. Llegada al hotel, distribución de habitaciones, cena y alojamiento

Día 28/05/22. LOGROÑO – NÁJERA.

Desayuno. Por la mañana visita **Logroño**, capital de La Rioja. Desde la Rúa Vieja, la calle más antigua, iniciaremos un recorrido por sus principales monumentos siguiendo el Camino de Santiago: la Iglesia de Palacio, con su claustro y su inconfundible Linterna; la Fuente de los Peregrinos y la Iglesia de Santiago, con la gigantesca escultura del apóstol presidiendo la puerta principal. Tras superar el Convento de la Merced, actual sede del Parlamento Riojano, contemplaremos la Puerta del Revellín la única que queda de las antiguas que servían de acceso a la ciudad y donde podremos observar restos de la muralla que custodiaba a los logroñeses. Volveremos por la calle Portales, que sirvió de escenario a la conocida película "Calle Mayor" de Bardem, hasta llegar a la Concatedral de Santa María la Redonda, joya barroca de la ciudad. Regreso al hotel y almuerzo. Por la tarde visita de **Nájera**, "lugar entre peñas" y capital del Reino Nájera-Navarra en época medieval. Un recorrido por su "barrio de adentro" nos llevará hasta el **Monasterio de Santa María la Real**, monumento nacional desde 1889 que conserva una magnífica iglesia gótica, un recogido claustro y un panteón real de gran importancia histórica y artística. Se podrán contemplar entre sus maravillas la Sillería del Coro de estilo gótico florido, el Panteón de Reyes, enclavado en la misma roca, la Capilla de la Vera Cruz que alberga el sepulcro del gran poeta Garcilaso de la Vega, la Puerta de Carlos I, el Claustro gótico de los caballeros. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 29/05/22. BRIONES - HARO - LAGUARDIA.

Desayuno. Salida hacia **Briones**, una de las más bellas y monumentales de La Rioja, declarada Conjunto Histórico-Artístico, recorreremos su casco antiguo con sus calles empedradas y casas señoriales. Aún se conservan dos de las seis puertas de la antigua muralla medieval. Destacamos de sus ermitas la del Santo Cristo de los Remedios. Regresaremos a **Haro**, capital del vino de Rioja que nos ofrecerá un agradable paseo por la historia medieval; recorreremos la Plaza de la Paz donde podremos ver mansiones renacentistas, la Iglesia de Santo Tomás y la Basílica de Nuestra Señora de la Vega. A continuación, nos desplazaremos a una bodega cercana donde tendremos una **visita guiada con degustación incluida**. Regreso al hotel y almuerzo. Por la tarde visita de **Laguardia**, villa de la Rioja Alavesa que posee un interesante conjunto histórico. Exteriormente destacan sus imponentes torres defensivas la muralla que confiere un toque medieval. Como principales muestras de su patrimonio sobresale La Iglesia de Santa María de Los Reyes o La iglesia de San Juan. La cultura del vino se ve reflejada en el subsuelo que está completamente perforado, siendo peatonal prácticamente todo el casco urbano. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DIA 30/05/22. LA RUTA DE LOS MONASTERIOS.

Desayuno. Salida hacia **San Millán de la Cogolla**, cuna del castellano, para conocer sus dos monasterios declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1977: **Monasterio de Yuso**, con el Salón de los Reyes, el Claustro, la Iglesia, el Museo y la Biblioteca de los Cantorales; y **Monasterio de Suso**, con los siete sarcófagos y el sepulcro de San Millán. Tras la visita, prolongaremos nuestra ruta hasta **Santo Domingo de la Calzada**, nacida por y para el Camino de Santiago. Veremos el Puente de Piedra sobre el Río Oja, alzado por Santo Domingo, la Plaza Mayor y la bella Catedral del Salvador. **Almuerzo en restaurante**. Finalizaremos el día visitando **Ezcaray**, bella población situada a los pies de la sierra de La Demanda y rodeada de un fabuloso paisaje natural. La villa conserva sus casonas señoriales de estilo riojano y sus calles porticadas que llevan hasta la iglesia de Santa Maria la Mayor, declarada Monumento Histórico Artístico. Regreso al hotel cena y alojamiento.

DÍA 31/05/22. VITORIA - ELCIEGO.

Desayuno. Por la mañana, visita a pie a **Vitoria**, donde destacan el Palacio de Escoriaza - Ezequiel, la Catedral de Santa María o Catedral Vieja, la Catedral de María Inmaculada o Catedral Nueva. Cuenta con numerosas Iglesias, Basílicas y Conventos de gran interés como: la Basílica de San Prudencio de Armentia, el santuario de Nuestra Señora de Estíbaliz, ... Entre los edificios de carácter civil más destacados se encuentran: el Antiguo Hospicio, la Casa del Cordón, el Palacio de Ajuria-Enea, ... la Plaza de España, la calle de los Arquillos, etc. **Almuerzo en restaurante**. De regreso pararemos en **Elciego**, donde el prestigioso arquitecto Frank Gehry ha diseñado la nueva bodega para Herederos Marques del Riscal. **Visitaremos una de sus bodegas de Marques del Riscal y disfrutaremos con una degustación**. A la hora acordada traslado al hotel Cena y alojamiento.

Día 01/06/22. LA RIOJA – GETXO – PORTUGALETE - BILBAO – LUGAR DE ORIGEN.

Desayuno. Por la mañana salida en dirección al País Vasco y visita de Getxo y **Portugalete**, dos ciudades ubicadas cada una a un lado de la ría y que se conectan gracias al "Puente de Vizcaya", un puente colgante que une los dos enclaves y que ha sido el primer puente trasbordador del mundo. Finalizaremos nuestra visita dando un **paseo en la barquilla del Puente Colgante**. Tras la visita salida hacia Bilbao. **Almuerzo en restaurante**. A la hora acordada traslado al aeropuerto. Llegada y fin de nuestros servicios.

Precios:

Por persona:

748,00 €

PRECIO PARA GRUPO DE 50 - 53 PERSONAS.

Salida 27/05/22 Regreso: 01/06/22 Aerolínea: Vueling
Horarios: Gran Canaria - Bilbao Salida 08.15 Llegada 12.15
Vuelta: Bilbao – Gran Canaria Salida 20.40 Llegada 22.50

Nuestro precio incluye:

- Billete de avión Gran Canaria – Bilbao – Gran Canaria. Tarifa de grupo y residente Canario.
- Guía acompañante durante todo el circuito.
- Estancia 5 noches en el hotel FG Logroño 3*, en Logroño.
- Régimen de pensión completa (comenzando y finalizando con almuerzo)
- 4 almuerzos en restaurantes.
- Agua y vino incluidos en las comidas.
- **Entradas:**
 - **Monasterio de Santa M^a la Real.**
 - **Visita guiada a bodega con degustación en Haro.**
 - **Monasterio de Suso y Monasterio de Yuso.**
 - **Visita guiada a bodega con degustación en Elciego.**
 - **Barquilla Puente Colgante**
- Seguro de viaje para todos los integrantes del grupo.